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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS 

DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que a través del mismo, solicite a las 
autoridades de la entidad Banco Provincia, responder a la brevedad y por escrito lo 
siguiente: 

Que cantidad de cajeros electrónicos hay dispuestos para el distrito de La Plata y cuál es 
su ubicación. 

Indique si tienen reportes de inconvenientes en su funcionamiento, y a qué se deben los 
mismos. 

De resultar afirmativo el punto anterior, qué acciones se tomaron para revertir esa 
situación. 

Indique si se ha realizado algún sondeo, para determinar cuáles son los cajeros de la 
ciudad de La Plata que se utilizan con mayor frecuencia. 

De resultar afirmativo el punto anterior, indique si se ha tomado alguna medida para la 
colocación de nuevos cajeros en zonas cercanas a los más utilizados. 

Indique además, que obras se realizaron para disponer nuevos cajeros en la ciudad de La 

Plata durante los últimos dos años y qué planes tiene la entidad para los años venideros. 

En el caso de la línea de cajeros del Hospital de Niños de La Plata, 14 y 66, si tiene 
conocimiento que la casilla en donde están ubicados los mismos está en un visible estado 

de abandono, con cerraduras rotas y los tres cajeros sin funcionar. 

Cualquier otra información que resulta de interés al presente.- 

SERGIO PANELLA 
Diputado 

Bloque U.C.R. 
H. Cámara de Dieubdos Pcia. Es. As. 
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FUNDAMENTOS 

Desde hace un tiempo, distintos vecinos de la ciudad de La Plata, usuarios de los cajéros 

de la red de Bapro, están planteando inconvenientes con el funcionamiento de los mismos. 

Esa situación ocurre en el microcentro platense, pero también en barrios y localidades. 

No solo se observa la falta reiterada de dinero, sino que en muchos casos los cajeros no 

funcionan, los habitáculos en los que están dispuestos están en estado de abandono, con 

cerraduras rotas y una llamativa falta de higiene. 

Si observamos además, la actual política económica y financiera del gobierno nacional y 

pítViricial, se demuestra la clara intención de generar un sobre contral de todos los 

movimientos económicos que realizan los ciudadanos. 

Esto ha llevado a generar una política de bancarización de la mayoría de las empresas y 

fábricas, por lo que en la actualidad, cada vez es más la gente que cobra y utiliza los cajeros 

automáticos. 

La situación es grave porque hay miles de vecinos que a diario necesitan utilizar los 

cajeros automáticos para hacer sus transacciones comerciales, tanto como para retirar dinero 

de sus sueldos o jubilaciones. 

Además de resultar una molestia para los usuarios, es un problema que se acrecienta 

con la inseguridad y la comisión de delitos; y, como si esto fuera poco, se afecta también la 

actividad comercial. 

Un caso recurrente se advierte en la casilla que alberga los tres cajeros en el Hospital de 

Niños, calle 14 y 66. Allí hay reiterado olor nauseabundo, no funciona la cerradura del lugar, los 

cajeros están fuera de línea, hay hasta residuos arrojados en la casilla, también a veces se 

encuentran perros que, al encontrar las puertas abiertas y un estado de abandono, aprovechan 

el sitio para ocuparlo. 

Por esas razones queremos saber si las autoridades bancarias están al tanto de la 

situación y si es así que planes tienen para revertirla. También queremos conocer el plan de 

inversión de los últimos dos años y si hay alguno previsto para los tiempos venideros. 

Por lo expuesto, es que solicito a los Sres. Diputados me acompañen en la sanción del 
presente Proyecto de Solicitud de Informes.- 


